

L'ozone s'installe mais les particules résistent en début de mois

Informations

- **Riviera Electric Challenge** : Air PACA est arrivé 4^{ème} pour sa première participation au [Riviera Electric Challenge](#) organisé par l'AVEM et la ville de Cagnes-sur-Mer. Cette deuxième édition comprenait 11 points étapes sur les 85 km du trajet pour relier Cagnes-sur-Mer à Monaco en véhicules électriques.
- **Réglementation** : Parution du nouvel [arrêté interministériel du 7 avril 2016](#) modifiant le mode de déclenchement des procédures préfectorales en cas d'épisode de pollution de l'air. **L'objectif est de renforcer l'efficacité des mesures mises en œuvre et de mieux y associer les collectivités.** [Communiqué de presse](#)
- **23 plaintes pour « nuisances olfactives »** principalement à Drap (14), La Trinité (4), Antibes (2), Cantaron, Carros et Contes. Les plaintes concernent des odeurs de station d'épuration (18) et les autres sont liées à l'industrie.
- **Découvrez les nouvelles publications et chroniques du site internet d'Air PACA** : [Les Plans de déplacements des établissements scolaires \(PDES\) et des administrations \(PDA\)](#), [Pesticides en PACA](#), [Baisse régionale des émissions de polluants et de GES mais des disparités locales](#), [Pédaler c'est rouler pour la qualité de l'air](#), ...

Une qualité de l'air moyenne à médiocre

Le **Mercantour** et la **Vallée de la Roya** présentent des indices **moyens** plus d'un jour sur 2.

Sur le **littoral** urbanisé, les indices sont davantage **moyens** que médiocres. Toutefois, en début de mois, 2, 5 et 6 journées affichent une qualité de l'air **médiocre** respectivement sur la zone de **Cannes-Grasse-Antibes**, le **Pays des Paillons** et l'agglomération **niçoise**.

La qualité de l'air a été globalement **mauvaise** sur ces trois zones du 5 au 7 avril.

Les **particules fines** sont à l'origine de ces indices.

3 épisodes de pollution

3 épisodes de pollution ont été observés ce mois. Du **5 au 7 avril**, le taux moyen journalier de particules fines dans l'air a dépassé le seuil de $50 \mu\text{g}/\text{m}^3/24\text{h}$ atteignant un maximum de $65 \mu\text{g}/\text{m}^3$ le 5 avril, en situation urbaine. Tout le littoral a été concerné par une qualité de l'air mauvaise le 6 avril.

Ces épisodes sont liés à un apport de **particules désertiques** avec potentiellement un sur-ajout de régions italiennes voisines. Débuté le 31 mars, cet apport s'est intensifié à partir du 5 avril et a aussi touché le Var.

Dans le cadre des prévisions quotidiennes, **une procédure préfectorale d'information-recommandations** a été activée le 6 avril sur le département.

[Que faire lors d'un épisode de pollution ? tous les bons gestes en cliquant sur ce lien](#)

Les bilans mensuels des territoires sont disponibles à la rubrique [publications](#) sur www.airpaca.org.

Si vous souhaitez vous abonner ou vous désabonner, [contactez-nous en cliquant ici](#).

